



Barcelone, un modèle

Description

Quoi de plus étonnant pour un français que de découvrir une ville de plus de deux millions d'habitants où règnent l'ordre, la sécurité, la quiétude, la civilité, la propreté, en un mot tout ce qui fait défaut à notre pays.

Dans le centre étendu de Barcelone, la circulation et les nuisances sonores ne perturbent pas le quotidien. Les avenues et les rues sont à sens unique, une sur deux en sens contraire. Les artères de la ville sont larges et les embouteillages n'existent pas.

Piétons, automobilistes, vélos respectent les feux, dont la durée n'excède pas dix secondes. Les cyclistes et « trottinetteurs », peu nombreux, utilisent les pistes de la chaussée qui leur sont réservées. Ils ne circulent pas sur les trottoirs, n'empruntent pas les passages piétons, ne contournent pas les feux et ne pratiquent pas les sens interdits.

Les trottoirs des artères ont dix mètres de large. Aucun papier, aucune canette écrasée et pratiquement aucun mégot ne jonchent le sol. Les passages de métro, les bus sont immaculés, sans graffitis. Dans les lavabos publics et ceux des restaurants, on trouve du savon, des serviettes ou des sèche-mains. Barcelone est une ville d'une propreté exemplaire. On ne peut la comparer à Genève, mais on reste loin de Paris ou de Marseille.

La gestion des immigrés semble réussie vu l'importance du nombre en Espagne, on ne voit pas de tentes sauvages, pas d'enfants en âge d'être scolarisés dans les rues, ni de SDF. Les pizzeria, les Doner-Kebab, les restaurants asiatiques en dehors du quartier de la gare, sont rares et la cuisine catalane est prépondérante.

Jamais personne ne viendra vous importuner pour vous réclamer une cigarette ou mendier quelques piécettes. Le jour comme tard dans la nuit, de jeunes et belles espagnoles aux tenues provocantes (mini-jupe ultra courte et simple corsage), se promènent seules en toute sécurité; ce qui est impensable en France.

Ajoutons l'absence de présence policière. A quoi bon, puisqu'il fait bon vivre à Barcelone.

La France, réputée pour être un pays sale, est en 27ème position sur 29 en ce qui concerne la sécurité. Que fait le gouvernement pour y mettre bon ordre ?

COLE PORTER

Categorie

1. Opinions

date créée

1 novembre 2022